



El P. Anthony instalado superior mientras cinco escolásticos renuevan sus votos

NAIROBI, Kenia – En la solemnidad de la Asunción de la Bienaventurada Virgen María, el 15 de agosto de 2025, el P. Anthony Daniel CHILOLO, SMM, ha sido instalado como Superior y Formador del Escolasticado de los Misioneros Montfortianos en Nairobi. La ocasión estuvo marcada por una celebración eucarística que vio también la renovación de los votos de cinco escolásticos montfortianos y la renovación de la consagración a Jesús por María de los laicos asociados montfortianos en Kenia. La misa fue presidida por el P. Jacob Otieno OMBIDI, SMM, Superior Delegado de la Delegación General del África anglófona.

Durante el rito de instalación, el P. Anthony, sosteniendo la Biblia y las Constituciones de los Misioneros de la Compañía de María, profesó su compromiso con la fe católica y juró defender las enseñanzas de la Iglesia, vivir según los valores del Evangelio y promover la espiritualidad y el carisma montfortianos. Se compromete a guiar a los escolásticos en las huellas de san Luis María de Montfort, conduciendo fielmente la comunidad "a la Montfort" conforme a las Constituciones de la Congregación.

En su homilía, el P. Jacob reflexionó sobre la solemnidad del día, subrayando la esperanza cristiana revelada en la Asunción de María. "El hecho de que María haya sido elevada al cielo, cuerpo y alma, es un signo de esperanza segura", dijo. Lo que Dios ha hecho en María nos muestra nuestro destino; un día nosotros también participaremos de la resurrección de Cristo. "Dirigiéndose directamente al P. Anthony, lo alentó a encarnar esta esperanza y el espíritu de San Luis María de Montfort en su nueva misión de liderazgo y formación.

La alegría del día aumentó cuando cinco escolásticos: los hermanos Charles IRAGENA, Chancy MTERERA, Emmanuel ANTHONY, Phillip YOLA y Eric FUNDI renovaron sus votos religiosos con fe y

devoción. Su compromiso fue un signo de perseverancia y generosidad para responder a la llamada de Dios.

Para añadir a la alegría del día, la comunidad del escolasticado ha acogido oficialmente cinco nuevos escolásticos que acababan de hacer su primera profesión el 6 de agosto en el noviciado de Mbarara, en Uganda. Su llegada ha traído un nuevo aliento a la familia del escolasticado, elevando a diez el número de escolásticos en esta comunidad.

Toda la celebración ha sido un hermoso testimonio de la fidelidad de Dios, de la alegría de la vida consagrada y del espíritu de san Luis de Montfort, que sigue inspirando y guiando la misión de los Misioneros Montfortianos.

*Chancy MTERERA, SMM
Comunidad del Escolasticado - Nairobi*